



# Merci !

Les résultats des élections CSE de mardi 03/12/2019 ont confirmé **SUD COALLIA** comme **2ème syndicat représentatif des salarié-e-s**, tous collègues confondus.

**Pour chacun-e d'entre vous qui vous êtes déplacé-e-s pour nous donner votre confiance, nous vous adressons un grand merci.**

Vous, salarié-e-s de COALLIA qui venez de vous exprimer par votre vote en faveur de SUD mais également en faveur des deux autres syndicats de transformation sociale (CGT et FO), vous n'avez pas été dupes de ce marchandage libéral que nous subissons depuis plus de trois ans et qui tend à déposséder notre association de ses valeurs en la transformant en une entreprise avec ses logiques délétères de fonctionnement. Nous le réprouvons avec force et nous le dénonçons, c'est cela pour nous un gage de responsabilité.

**Demain, grâce à vous, nos actions auront plus de poids et nos voix porteront davantage. Nous continuerons de porter votre voix et de la défendre avec force et détermination.**

Nous nous organisons afin d'avoir la meilleure efficacité dans le CSE et nous vivons dans le même temps avec un principe de réalité. Ainsi, nous étions mobilisés dans les cortèges le jeudi 5 décembre qui ont regroupé plus d'1 million de personnes, du privé, du public, des jeunes, des retraités, des sans emploi, sans papier...

Les collègues des organisations syndicales Solidaires, CGT, FO, FSU, MNL, UNL et UNEF se félicitent de l'ampleur des mobilisations et de la participation massive aux manifestations organisées partout dans le pays.

Nos organisations syndicales revendiquent le renforcement et l'amélioration du système actuel de retraite solidaire et intergénérationnel.

**Nous nous opposons à un système individualisé par points dit "universel" dont la finalité n'est autre qu'une baisse inexorable du montant des pensions accompagnées de durées de travail toujours plus longues.** C'est par l'amélioration de l'emploi, par la fin du chômage massif et le partage du temps de travail, par l'augmentation des salaires et l'égalité entre les femmes et les hommes que la pérennité des retraites peut être garantie.

C'est pourquoi les collègues des organisations syndicales CGT, FO, FSU, Solidaires, MNL, UNL et UNEF appellent à renforcer et élargir encore la mobilisation.

**Nous vous donnons rendez-vous demain, mardi 10 décembre, pour une journée massive de grève et de manifestations interprofessionnelles et intergénérationnelles.**